



# S.I.T.G.

## SINDICATO INDEPENDIENTE DE TRABAJADORES DE GEFCO

[www.sit-gefco.com](http://www.sit-gefco.com)

### REUNIÓN COMITÉ – DIRECCIÓN EMPRESA

Información sobre reunión del 18 de enero de 2023.

Asuntos tratados:

- **Información trimestral:**

Nos contesta la Empresa que nos la darán en la siguiente reunión

- **Calendario laboral provisional GEFCO 2023**



2023\_CALENDARIO  
LABORAL PROVISIONAL

Como resultado de este calendario, como siempre igual que el de STELLANTIS, resultarían **8 días de adecuación de jornada + 2 días de convenio (total 10 días)**.

Faltaría por incluir la 3 semana de vacaciones (al igual que en STELLANTIS).

Le hemos solicitado a la Empresa que una vez se conozca la solución a la 3 semana informe de inmediato al Comité para informar a todos los trabajadores.

Le hemos dicho a la Empresa que revisaremos el calendario y le daremos contestación de conformidad o no conformidad del calendario propuesto.

Además, la Empresa nos ha solicitado incluir los días de adecuación de jornada resultantes de este calendario 2023 directamente en la bolsa de horas, todo ello, argumenta, con la idea de crear mecanismos de flexibilidad para hacer frente a un ERTE que tendremos que empezar a negociar una vez conocido el resultado de las negociaciones del ERTE de STELLANTIS.

A este respecto, les hemos contestado que analizaremos la propuesta y que les daremos contestación

- **Incremento 15 minutos en CTLs y Bacs**

Es una reclamación del SITG, se trata de tener, al igual que en el resto de Centros, una horquilla de 30 minutos de flexibilidad en entrada y salida (para ADM).

Nos darán contestación

- **Política de teletrabajo**

Otra reclamación del SITG, que como ya todos sabéis, venimos reclamando insistentemente desde hace tiempo.

Nos han contestado que se comprometen a reunirse con el Comité para tratar el asunto

- **Convenio Colectivo**

Finalizado el Convenio Colectivo 2018-2022, se ha llegado a un acuerdo entre todos los sindicatos y la Empresa para iniciar, próximamente, un nuevo proceso de negociación de un nuevo convenio colectivo, además de para el resto de acuerdos que también vencen en el año 2022 (acuerdos aparte, prima de productividad...)

- **Prima de productividad 2022**

Desde el SITG le hemos reclamado a la Empresa nos informe sobre la consecución de objetivos e importe a cobrar (en caso afirmativo) de la prima de productividad el próximo mes de febrero, tal y como se establece en el acuerdo.

Recordar que las cuantías se incrementarán con el IPC resultante a 31 de diciembre de 2022, esto es, 5'7%.

Nos responden que están a la espera de recabar dicha información, tan pronto la tenga nos informarán

- **Bonificación enero 2023**

Le hemos preguntado a la empresa algunas dudas que tenemos sobre esta bonificación. Nos informan que también ellos tienen que concretar algunas cosas y que nos informarán antes de su abono en la nómina de enero.

- **UP, nave Q, libros...**

Hemos reclamado información sobre la situación de las diferentes actividades, contratos, etc., de los diferentes Centros en Vigo.

También hemos expuesto una queja sobre la falta de información al respecto. En ocasiones, el Comité se está enterando tarde de asuntos que, entendemos, deberíamos ser los primeros en estar informados.

Por lo que se refiere a la UP, nos informan que, por el momento, se ha parado el traslado previsto. Ahora mismo no saben cuándo se hará dicho traslado y que cuando haya una comunicación oficial se informará al Comité y posteriormente a los trabajadores

También le hemos solicitado el censo y la bolsa de horas actualizada

Próxima reunión en la semana del 30/1 al 3/2

Os mantendremos informados

Vigo, 19 de enero de 2023